

Ce qui me rend heureuse, c'est de voir ma petite sœur rire aux éclats aujourd'hui après une tentative de suicide il y a quelques mois. Ce qui me rend heureuse, c'est d'écouter ma fille de 5 ans me raconter ses vacances super bien avec un petit accent et des mimiques du coin. J'ai dû surmonter mes angoisses pour la faire partir dans notre pays, en guerre, afin qu'elle rencontre l'autre partie de la famille. Repenser à ces deux personnes réunies hier à la maison me rend encore heureuse. La plus grande riait des histoires de la plus petite !

Pascale

30 ans

Paris